

l'union

CHAMPAGNE ARDENNE PICARDIE

Publié sur *L'Union* (<http://www.lunion.presse.fr>)[Accueil](#) > Combien gagne-t-on ?

Combien gagne-t-on ?

Par *Anonyme*

Créé le 03/09/2012 11:00

Les vignerons paient les vendangeurs de deux façons :

- au Smic horaire (9,44 € par heure), avec majoration de 25 % le samedi, 50 % le dimanche, plus les indemnités de fin de contrat et de congés payés. Soit environ en net de 70 à 80 € la journée, estime Christophe Dussaussois, responsable du service vendanges. C'est le système employé la plupart du temps par les grandes maisons de champagne.

- à la tâche : plus on cueille, plus on est payé. Le prix n'est pas encore fixé, mais devrait être établi entre 20 et 30 centimes le kilo. « Si on coupe bien, on peut récolter 500 kg par jour », soit au moins 100 € à la journée. Mais mieux vaut être expérimenté et connaître les autres vendangeurs, car une moyenne des récoltes est faite en fin de journée, et les gains dépendent donc de la performance des autres. Surtout, ce système est surtout bénéfique les bonnes années viticoles... et 2012 n'en est pas une.

URL source: <http://www.lunion.presse.fr/article/autres-actus/combien-gagne-t-on>